

# EL TÉ EN EL EMPRESS:



La hora del té en el Empress de Victoria, Colombia Británica, no es sólo una actividad más. Es todo un acontecimiento.

## EL TÉ EN EL *EMPRESS*: TRADICION EXQUISITA

Desde que empezó a principios del siglo, el rito de tomar el té en el Hotel *Empress* de la ciudad de Victoria en la Colombia Británica se ha convertido en un gran evento al que acude gran cantidad de gente, tanto así que a veces hay que formarse para obtener lugar.

Con cupo para 200 personas, el salón de té del *Empress* ofrece majestuosas columnas, cómodos y amplios sillones y un servicio de plata que le dan un toque de elegancia y un ambiente del Viejo Mundo. Sin embargo, participan en la ceremonia del gran té no sólo viejas damas de sociedad y caballeros retirados de los negocios, sino también jóvenes de ambos sexos que lucen jeans y vistosos atuendos deportivos. Aquí no existe el problema de incompatibilidad de generaciones.

Además, el que toma el té en el *Empress* con frecuencia enriquece su vida social al mismo tiempo, pues una vez que se empieza a servir, es común ver a personas desconocidas compartir una mesa y conversar como si fueran viejos amigos.

El té en el *Empress* es una comida completa que empieza con bollos y "muffins" al estilo inglés, servidos con una mezcla de mantequilla y miel, y los deliciosos y tradicionales "tea sandwiches/ingleses" rellenos de pollo, queso y carne.

Después viene la ensalada de frutas Okanagan, la cual se sirve con un exquisito aderezo de naranja cuya elaboración es un secreto celosamente guardado por el chef del hotel. Delicadamente condimentada sin ser demasiado dulce, esta salsa hace perfecta compañía a las deliciosas fresas, las rebanadas de durazno, las bolas de melón y las demás frutas que componen la ensalada.

El menú del té en el *Empress* sigue con otra de las especialidades del hotel, un pastel que tiene que ser probado, pues es imposible describir la sensación gastronómica que produce el primer bocado.

Todo lo anterior va rociado con varias tazas del riquísimo té de Ceilán, una mezcla especialmente cultivada para el *Empress*. Este té se ha hecho tan popular que mucha gente lo compra en el vestíbulo del hotel.

(Ver recetas especiales para el té en la página 7).

## canadá HOY

### INDICE

2. El Té en el *Empress*: Tradición Exquisita
3. El Enigma del Sasquatch
4. El Tren del Mañana
5. Hockey sobre Hielo — Deporte Canadiense por Excelencia.
6. Siga en Onda con Radio Canadá
6. ¿Sabía Usted que . . .
7. De Nuestra Cocina: ¿Una Taza de Té, Querido?
8. Dulce Primavera en el Este de Canadá
9. Las Aves como Obra de Arte.
10. Alimentos Canadienses para el Mercado Mundial (2)
11. Un Profesor Canadiense Especialista en Literatura Mexicana
12. La Torre C N de Toronto: Maravilla Arquitectónica.
14. Toronto: Sede de la Conferencia de Escultura
15. Un Lazo Desconocido en la Historia de Canadá y México

Organo oficial de información de la Embajada de Canadá en México, publicado bimestralmente y repartido en forma gratuita. A menos que se indique lo contrario, las opiniones expresadas son de los articulistas y no del gobierno canadiense. Todos los interesados en recibir esta publicación o reproducir su contenido solicítela a: Embajada de Canadá en México, Oficina de Información y Prensa, Sección Cultural, Melchor Ocampo 463-5o. piso México 5, D. F. Tel: 533-06-10.

Redacción:  
Nancy E. Hughes  
Julio César G. Servín  
Vivian Lash  
Diseño:  
Oliver Tiura.

Producción:  
Diana Berber  
Carmen Canale

Impresión:  
Litográfica Comercial, S. A.